



TARJETA INFORMATIVA

CAMPO DE APLICACIÓN	DEPARTAMENTO EMISOR	CLAVE	VERSIÓN	FECHA DE REVISIÓN	NIVEL DE CONFIDENCIALIDAD
UTS	TALENTO HUMANO	TH-F-TI	0	30/06/2016	1

Xalisco, Nayarit. 17 de noviembre de 2020.

REPORTE DE COMISIÓN **TRASLADO MESA DEL NAYAR**

REPORTE AL 14 DE NOVIEMBRE DE 2020

LIC. ARMANDO MANUEL PORRAS FUENTES
RECTOR DE LA UT DE LA SIERRA

En seguimiento a sus indicaciones, se verificó visita realizada el pasado 14 de noviembre con el acompañamiento del Director Académico L.T. Sebastián Cadena López.

Se inició la comisión el día sábado 14 de noviembre del año en curso a las 06:00 horas, al trasladarme de mi domicilio particular a Milpas Viejas (Tecuala), llegando a las 7:30 horas, en donde se tuvo una plática con el estudiante Carlos Alexis Huerta Soneraniz, de la carrera de MI, para ponerse al corriente con los trabajos pendientes de entregar a sus maestros, asimismo se platicó con los padres de familia quienes estuvieron de acuerdo de que el estudiante continuara con sus estudios y no fue necesario entregar la tablet a que cuenta con las condiciones para hacerlo; posteriormente nos trasladamos a la localidad de Motaje (Acaponeta), para localizar al estudiante Luis Gustavo Cervantes Sánchez de la carrera de Turismo área desarrollo de productos alternativos, quién tiene retraso en la entrega de sus trabajos derivado de que ha estado enfermo, se platicó con la madre de familia y respaldó la respuesta del joven, se le dejaron trabajos por parte de la academia para su regularización; a las 10:00 horas nos trasladamos a Pancho Villa (Rosamorada) a realizar entrega de tablet al estudiante Crhistian Jair Álvarez Guzmán de la carrera de turismo, nos entrevistamos con el padre de familia, ya que no había podido enviar los trabajos por falta de equipo electrónico; a las 14:00 horas aproximadamente nos dirigimos a la cabecera municipal de Tuxpán, a realizar entrega de tablet a la estudiante Nereida Jaqueline Ruíz Robles quién por falta de equipo electrónico no había entregado trabajos, en este mismo lugar se buscó a la estudiante Litzi Anahí Herrer Ponce, quién se encontraba trabajando, nos entrevistamos con el padre de familia, quién afirmó que la estudiante no continuará sus estudios. Llegamos a Santiago Ixcuintla las 5:00 p.m. para hacer entrega del convenio de colaboración con el Aytto. De Santiago, mismo que ha sido firmado por parte de la Universidad, posteriormente nos trasladamos a Pichilingue a la búsqueda del estudiante Miguel Ángel Vázquez de la Cruz, quién se encontraba trabajando en la empresa de vegetales, esperamos el cambio de turno para encontrarlo, no aceptó la tablet porque en este momento vive en el albergue y no tiene espacio para el cuidado de la tableta, se hizo el compromiso de trabajar con los cuadernillos de trabajo.



TARJETA INFORMATIVA

CAMPO DE APLICACIÓN	DEPARTAMENTO EMISOR	CLAVE	VERSIÓN	FECHA DE REVISIÓN	NIVEL DE CONFIDENCIALIDAD
UTS	TALENTO HUMANO	TH-F-TI	0	30/06/2016	1

Conclusiones: El objetivo fue cubierto de manera parcial, ya que no se tuvo el tiempo de acudir a Ruiz.

En punto de las 19:30 horas, regresamos a la ciudad de Tepic, concluyendo la comisión en punto de las 20:30 horas.

Se consumieron alimentos en el resbalón municipio de Acaponeta

Sin más por el momento, le envío un cordial saludo.

Lic. Luci Araceli Zamora Romero
Directora de Vinculación.